

China agradece a Rusia la entrega a Wuhan de 23 toneladas de ayuda humanitaria



© МЧС России/ТАСС

Beijing, 9 feb (RHC) China dio las gracias a Rusia por entregar este domingo ayuda humanitaria en Wuhan, en la provincia central Hubei, la cual se encuentra en cuarentena por el brote del fatal coronavirus 2019-nCoV.

"Durante la transferencia de ayuda humanitaria, los representantes chinos expresaron su sincero agradecimiento a la parte rusa por su ayuda en la lucha contra la epidemia", precisó un comunicado publicado el 6 de febrero en el sitio web del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia.

La institución, asimismo, precisó que la entrega "a petición de la parte china" de más de 23 toneladas incluyó diversos equipos de protección personal que escasean en las áreas afectadas por la infección. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214003-china-agradece-a-rusia-la-entrega-a-wuhan-de-23-toneladas-de-ayuda-humanitaria>



Radio Habana Cuba